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ATA –03/12/2018 

 
Aos três dias do mês de dezembro de 2018, ás 9:15 teve o início a reunião ordinária do Conselho 

Municipal de Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência - Comdefu. O Presidente Alex deu as 

boas vindas a todos. Expõe da necessidade de solicitar novamente a presença do responsável do 

CAS – Centro de Atendimento aos Surdos para esclarecimentos sobre os critérios para 

participação nos exames realizados pela Banca de Proficiências em Libras, tal sugestão foi 

aprovada pelos conselheiros presentes, sendo que a data a ser marcada para tal solicitação será 

agenda na plenária de fevereiro. Outra necessidade é de solicitar a substituição dos 

representantes governamentais e não governamentais no conselho, caso tais solicitações não 

seja cumpridas e devido a dificuldade encontradas pelo COMDEFU na questão de quórum nas 

plenárias a demanda será encaminhada para o Ministério Público, a sugestão foi aprovada pelos 

presentes. Foram apresentadas as demandas referente a política para pessoa com deficiência 

são elas: falta de vagas de trabalho para a pessoa com deficiência;  falta de profissionais de 

interpretes na rede;  recursos financeiros para instituições desenvolverem suas atividades; 

aumento de profissionais de atendimento na rede do CREI; adequação do espaço físico do CREI 

de acordo com a política para pessoa com deficiência; matéria de consumo no CREI; pouca 

participação das empresas no Dia “D”. Tais demandas foram apresentadas pelos presentes, as 

quais serão incluídas no Plano de Ação do COMDEFU para o ano de 2019 para providências 

necessárias. Foi informado pela secretária executiva do COMDEFU que os conselheiros Alex 

Ferreira e Keila Afonso representarão o COMDEFU no Conselho Municipal de Educação e as 

informações discutidas no Conselho de Educação serão apresentadas no COMDEFU e vice-

versa. Quanto ao cronograma de reuniões para o ano de 2019, o mesmo será apresentado na 

plenária de fevereiro, que acontecerá no dia 04/02/2019 às 09:00, para aprovação no que tange a 

continuação das reuniões na primeira segunda-feira do mês às 9h. Nada mais havendo a tratar, o 

Presidente encerrou a reunião ás 09:50, essa Ata foi redigida por mim, Verediana Pereira de 

Freitas,  Secretária Executiva do COMDEFU e será lida e aprovada pelos conselheiros presentes: 

Paula Katiana Rodrigues Manuel, Alex Abadio Ferreira, Rogger Bruno Souza Santos, Leandro 

Ferreira Faria, Ana Maria Silva do Carmo, Thiago Fernando Borges, Maria Flávia de Castro, 

Nathalia Beatriz Fontes Silva, Angelica Rodrigues Gonçalves.   


